



Sevilla, 11 de julio de 2017

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 120.000 EUROS EN LAS OBRAS DE MEJORA DEL CERRAMIENTO DEL CEIP MANUEL GÓMEZ DE CORIA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica los trabajos de sustitución de los muros de contención del colegio Maestro Manuel Gómez de Coria del Río, de los que se beneficiarán los más de 550 niños y niñas escolarizados en este centro

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado las obras de reforma del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Maestro Manuel Gómez del municipio de Coria del Río (Sevilla). Los trabajos, que fueron licitados el pasado mes de abril, serán ejecutados por la empresa Arditec 2000 S.L. por un presupuesto de 121.121 euros y con un plazo de ejecución previsto de cuatro meses.

Las obras se centrarán en la sustitución de los muros de contención que conforman el cerramiento de la parcela, desplomado en uno de sus laterales a causa de la filtración de agua entre dicho cerramiento y una pista deportiva sobrelevada. En sustitución de este muro, formado por bloques huecos, se construirá un nuevo muro de hormigón que contendrá los empujes del terreno de relleno. Esta intervención beneficiara a los más de 550 alumnos y alumnas de infantil y primaria escolarizados en este colegio de Coria del Río.

Esta actuación forma parte del programa de obras por urgencias técnicas incluido en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2016-17 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.